

Más del 60% casillas ya se encuentran instaladas en Puebla

El Ciudadano · 2 de junio de 2024

El número total de casillas que serán colocadas: 2 mil 847 básicas, 4 mil 771 contiguas, 624 extraordinarias y 77 especiales.



Más del **60 por ciento de las casillas aprobadas en Puebla ya fueron instaladas, con corte a las 9:45 horas de este domingo 2 de junio**, reveló **Blanca Yassahara Cruz**, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado (IEE).

Durante la sesión permanente de **Consejo General** celebrada esta mañana, Cruz García informó que hasta el momento **ya fueron abiertas alrededor de 5 mil 019 casillas de las 8 mil 319 contempladas**, es decir, **el 60.33 por ciento**.

El número total de **casillas que serán colocadas** en la entidad poblana serán distribuidas **en 2 mil 847 básicas, 4 mil 771 contiguas, 624 extraordinarias y 77 especiales**.

En ese sentido, el **39.67 por ciento** de los puntos de **votación** en el estado continúan sin instalarse, pues en la mayoría de los casos **se han registrado retrasos por la ausencia de los propios funcionarios de casillas**, además de que **ya se registró el primer incidente de robo**.

La consejera presidenta del IEE confirmó el robo de **boletas electorales** correspondiente al municipio de **Tlapánala** a las **8:05 horas en la sección 2269**, por lo que refirió que **es considerada una casilla no instalada**.

Mencionó que en este **altercado** participó un **grupo de seis hombres y amenazó** con balacear a los **funcionarios**, por lo que **huyeron del lugar** con el **material electoral**. Hasta el momento, **ya fueron resguardados vehículos** con motivo de este incidente.

De igual manera, se registró un retraso en la apertura de la casilla ubicada en la **Secundaria Técnica No. 50**, en la colonia **Bosques de San Sebastián**, ya que **dos representantes de casillas no se presentaron**, motivo por el que dos **personas se sumaron para agilizar el proceso**.

El **mismo caso ocurrió en la casilla especial** instalada en el **Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec** (CENCH) y en la **Escuela Primaria Carlos Federico Peterssen Colombres**, en donde las **personas tuvieron que esperar más de 45 minutos** para ejercer su voto.

Al cierre de esta edición, no se han registrado más incidentes en la entidad poblana, por lo que el **Instituto Electoral del Estado** (IEE) estará presentando un avance de la jornada electoral en punto de las 12:30 horas.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVIso>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)